

COMMUNIQUE du 29.04.2020

*Madame, Monsieur,
Chers amis,*

En sa réunion de ce lundi 27 avril 2020, le Collège des Bourgmestre et Echevins de la Commune de Gerpinnes a pris la décision d'annuler toutes les manifestations sur son territoire jusqu'au 31 août prochain.

En ce qui concerne les manifestations après cette date, une décision sera prise à la mi-juin.

Le Bureau de l'asbl Marche et festivités Saint-Hubert de Loverval prend acte de cette décision et annule donc toutes ses activités jusqu'au 31 août (bbq Pétanque de l'Ascension, bbq Pétanque Nocturne de l'Etat-Major, bbq Pétanque de la Jeune Cie.).

La priorité reste et restera la santé de chacun et nous verrons ce qu'il en est, fin juin, en ce qui concerne l'organisation de notre marche.

Aussi, dans ces conditions, nous avons décidé de ne pas divulguer le Corps d'Office 2020 pour l'instant. En effet, si la marche ne devait pas avoir lieu, cela permettrait de laisser, comme le veut la tradition et notre règlement, la même chance à chacun-ne- pour les places vacantes au Cassage du verre 2021.

Au plaisir de vous revoir tous et toutes en bonne forme, nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, Chers amis, à l'assurance de nos plus cordiales salutations.

*Pierre Caudron
Président*